
　平成３０年２月５日に岐阜県

坂祝町を行政視察しました。こ

の町は三菱パジェロの生産組立

工場があります。

　平成２５年から議会にＩＣＴ

を導入し、先進的な議会活動をされている自治体です。実際タ

ブレットを使用し説明を受けました。豊山町も検討したいと思

います。

　大府市ふれ愛サポートセンタースピカを訪問しました。

　高齢者・障害者・不登校児童生徒の相談支援や虐待防止の窓

口が、同じフロアーに設置されていました。各部署が連携しや

すく、一カ所で対応ができま

す。住民にとって迷わずに、

相談に乗ってもらえるワンス

トップとなっていました。

先進的な福祉行政のあり方

タブレット導入を目指して 総務・文教委員会

福祉・建設委員会

委 員 会 合 同 行政視察追跡どうなった
　　 あの質問

地空人くん

第11回おしえて！？
地空人く～ん

議会用語解説
臨時会とは
臨時会は定例会と違い、
必要な時に回数に制限なく
開くことができるんだよ～ん。
最近では 4 月 12 日に
開催したよ～ん。

あいち航空ミュージアムと航空館
ｂｏｏｎへの動線計画はあるか。

ｂｏｏｎ等の町施設に立ち寄って頂くため
に、とよやまタウンバスのルート変更等でつ
なぐ検討をしている。

質 問

答 弁

エアポートウォーク名古屋、あいち
航空ミュージアムへのアクセスが可
能となるように、とよやまタウンバ
ス（北ルート）のルート変更を行う。

どうなった

Q

A

（平成３０年４月１日～実施）

平成 29 年 ９月定例会

「都市鉱山からつくる！みんなのメダ
ルプロジェクト」が行われているが、
豊山町の状況は。

持続可能な循環型社会の実現を目指すプロ
ジェクトの趣旨に賛同し、回収方法や品目の
検討を行っていく。

質 問

答 弁

環境保全係窓口に回収箱を設置する。
また広報にて呼び掛けしメダルプロ
ジェクトに協力していく。

どうなった

Q

A

（平成２９年８月～実施）

平成 29 年 ６月定例会

役場 1F
住民課
窓口に設置
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